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дипломная работа: 62 стоянии <
Приложений. Н“НИЦ’ 5 Ры нков, 20 таблиц , 53 источников, 6

СБЫТ, СБЫТОВАЯ ДЕЯТЕЛ1 п п р п  
1БЫТ0М, ВИДЫ СБЫТА СРЕЛГТйд г-г! А" ЛЛИЗ СБЫТА. УПРАВЛЕНИЕ 
МЕТОДЫ СБЫТА. СБЫТА, ЭФФЕКТИВНОСТЬ СБЫТА,

Объектом исследован,И являете, производственно-сбытовая деятельность ЗА0 ’’Савушкин продукт44. ьоытовая деятельность

> t o  м & т ы - Т Т ™  ЯВПЯеТСЯ СбЫТ0ВаЯ предприятия.
тн nneim Ра °тать рекомендации по совершенствованию сбытовой 

,«дальности предприятия ОАО ’’Савушкин продукт"

При ВЬ'ПОЛНВНИН работы использованы методы наблюдения, сравнения,
Ц литтескии, SWOT-внализ, а также логические методы исследования -  
дедукции и индукции.

В процессе работы проведены следующие исследования и разработки 
13учены теоретико-методические основы организации сбытовой деятельности 
федлриятия, проведена оценка результатов и состояния организации сбытовой 
деятельности ОАО Савушкин продукт44 разработаны мероприятия по 
лимулированию сбыта продукции.

Областью возможного практического применения являются ОАО ’’Савушкин 
гродукт44, а также предприятия молокоперерабатывающей отрасли.

В ходе выполнения дипломной работы прошли апробацию такие 
[редложения, как создание фирменного магазина и проведение акции «Выгодная
ройка».г

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический 
[атериал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а 
се заимствованные из литературных и других источников теоретические, 
етодологические и методические положения и концепции сопровождаются 
'ылками на их авторов.

(подпись студента)
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Course work: 62 pages, 5 pictures 20 t„w «
> 0 tables, 53 sources, 6 applications

SALES, SALES ACTIVITY sat со

w pES OF SALES, MEANS OF 1 ! , ™ ' S’ SALES MANAGEMENT>P  SALES, SALES EFFICIENCY, SALES METHODS.

The object o f the study is the production and sales activity of JSC ’’Savushkin
product.

, The subject o f  the study is the marketing activity of the enterprise.
I T e purpose о e work is to develop recommendations for improving the
marketing activities o f the company JSC ’’Savushkin product".

The methods o f observation, comparison, analytical, SWOT analysis, as well as 
logical research methods - deduction and induction were used in the performance o f the 
lark.

I In the course o f the work, the following research and development were carried 
ut, the theoretical and methodological foundations of the organization of the marketing 

jctivities o f the enterprise were studied, the results and the state of the organization o f 
he sales activities o f JSC Savushkin Product were evaluated, measures to stimulate the 
jale of products were developed.

The scope o f possible practical application is JSC ’’Savushkin product41, as well as 
;nterprises o f the dairy processing industry.

During the completion o f the thesis, such proposals as the creation o f a company 
itore and the holding o f the "Profitable Troika" campaign were tested.

The author o f the work confirms that the computational and analytical material 
'iven in it correctly and objectively reflects the state o f the process under study, and all 
heoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed from 
iterary and other sources are accompanied by references to their authors.

(student's signature)
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